

ASSOCIATION

# Habitat et humanisme retrace son année

L'assemblée générale de Habitat et Humanisme a notamment célébré "la maison Monsieur Vincent".

**C**rée il y a 30 ans et composée uniquement de bénévoles, l'association Habitat et Humanisme a dressé le bilan d'une année 2016 réussie. Elle vient en aide aux personnes en proie à des fragilités financières, des handicaps ou des maladies, en les accompagnant dans leur recherche de logement mais aussi et surtout par un suivi régulier. C'est dans cette optique qu'est née la pension de famille, « la maison Monsieur Vincent » rue Vulfran Warmé. Point d'orgue d'une année 2016 réussie pour l'association, ces 35 logements, essentiellement des T1 de 20 m<sup>2</sup> pour un prix de 430 € charges comprises, permettent aux plus démunis de retrouver le goût de la vie.

## UN ESPRIT DE FAMILLE

« Au sein de cette pension, on a vraiment voulu instaurer un esprit de famille, car ce sont souvent des personnes seules. Les locataires restent ici aussi longtemps qu'ils le souhaitent. Une fois qu'ils se sentent prêts, ils peuvent partir vers des logements plus autonomes. » explique Anne Lavalée, la présidente d'Habitat et humanisme. Cette association vit grâce aux donateurs, aux aides de l'État mais ne pourrait exister sans la présence des nom-



C'est dans ces locaux, ici avant travaux, qu'est installée la maison Monsieur Vincent.

breux bénévoles. Des cours de yoga, des repas collectifs mensuels, des sorties à thème, les anniversaires fêtés en groupe, tout est fait pour sortir ces personnes de leur isolement. Bruno, l'un des habitants, en est très satisfait : « J'habitais chez mon frère avant. C'est dur de dépendre de sa famille. J'ai monté un dossier, je suis arrivé ici et je m'y sens bien. » Trois autres projets, moins importants que la Maison Mon-

sieur Vincent, verront le jour dans les deux années qui vont suivre. Ils devraient permettre de loger 25 personnes dans la métropole amiénoise. Une véritable fierté pour la présidente de l'association qui appelle encore et toujours à la solidarité : « Le bénévolat, c'est ce qui alimente notre association. Nous avons encore besoin de plus de monde pour aider ces personnes en difficulté. » ■

FLAVIEN BELPAUME